
智行理财网
股票分红确实有变多(股票分红后股票数量变多吗)

#11月财经新势力#

如果你在A股中谈价值投资，举个例子的话，大多数人想到的，都是最有代表性的
企业，这就是贵州茅台。

从茅台的分红比例上看，显然毫不吝啬，对于大拿这样没有茅台的人来说，看到茅
台如此的大比例分红，心里真的是十分的羡慕，于是你今天看到市场上股价的上涨
，纯粹是正常的逻辑反应。

这里面可能有朋友要问，既然茅台这样的大比例分红，我是不是现在买入茅台，等
着它分红，就是十分的划算呢？

当然不是这样。

股票分红其实是羊毛出在羊身上。

什么意思呢？

股票分红是要除权除息的，也就是不管你是现金分红，还是分股，这部分所得在股
价上面，都是要去除的，也就是分红前的股价，理论上是等于分红的金额加上分红
后的股价，你是没赚没赔的，如果仅仅因为分红而短期买入并卖出，算上税的成本
，你反而可能亏了。
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也就是说，不要因为分红而简单地去选择股票，还是要看它的基本面。

那么分红就没有意义了吗？

当然也有意义，最起码这部分钱是要真金白银拿出来给你的，而且从长期投资角度
，大部分分红之后，在一个大的时间周期，可以逻辑上把股价认为缓慢向上，那么
再加上分红的受益，这就很可观了，这就是为什么明明分红没赚没赔，为什么一些
长期分红的上市公司，更容易得到青睐一样，至少说明这些公司的基本面还是很好
的，茅台自然是其中的翘楚，这次的大比例分红，再次证明了其无愧A股标杆。

那么茅台的大涨，会不会带动整个白酒板块呢？
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